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REUNIÃO DOS INTERVENIENTES DO 

COMÉRCIO EXTERIOR DO PORTO DE 
IMBITUBA – SC 

ATA DA 

REUNIÃO 

Número: 

30 

Data: 

21/06/2018 

Horário: 

09h30min 

Local: 
Receita Federal do Brasil 

 
 

 

INFORMAÇÕES EXPORTAÇÃO 

 12/2017 01/2018 02/2018 03/2018 04/2018 05/2018 

Número DE's 250 396 338 441 No momento não 

disponível 

No momento não 

disponível 

Tempo Canal 

Laranja (dias) 

No momento não 

disponível 

No momento não 

disponível 

No momento não 

disponível 

No momento não 

disponível 

No momento não 

disponível 

No momento não 

disponível 

Tempo Canal 

Vermelho (dias) 

No momento não 

disponível 

No momento não 

disponível 

No momento não 

disponível 

No momento não 

disponível 

No momento não 

disponível 

No momento não 

disponível 

INFORMAÇÕES IMPORTAÇÃO 

 

 

 12/2017 01/2018 02/2018 03/2018 04/2018 05/2018 

Número DI's 78 110 127 No momento não 

disponível 

No momento não 

disponível 

No momento não 

disponível 

Tempo Canal 

Amarelo (dias) 

1,09 1,93 2,97 No momento não 

disponível 

No momento não 

disponível 

No momento não 

disponível 

Tempo Canal 

Vermelho (dias) 

1,74 1,84 3,25 No momento não 

disponível 

No momento não 

disponível 

No momento não 

disponível 

 

 
 

 
 

Temas Abordados Assuntos, Encaminhamentos e Resultados 

1. Início Teve início a 36ª Reunião dos Intervenientes, com a 
palavra a ex-Inspetora-Chefe, Susane Güther, que 

informou a troca de gestão na IRF/Imbituba, bem como 
que o AFRFB José Márcio de Souza Duarte é o novo 

Inspetor-Chefe da Unidade. 

2. Apresentação Apresentaram-se ao Grupo: 

Analista da Receita Federal do Brasil, Clayton Luís do 

Amaral; 

Delegado Regional da Polícia Civil, Raphael Johann 

Giordani; 

Diretor Administrativo, Financeiro e Comercial do Porto de 

Imbituba, Paulo Dagostin. 
3.  Embarque Antecipado 

através da DU-E 
A ex-Inspetora-Chefe Susane informou que a partir de 

02/07/2018 ocorrerá a desativação dos registros de 
exportação pelo NOVOEX e a partir de setembro/2018 o 

desligamento de todo ROD e DE-Web, sendo que os 

registros de exportação só podrão ser realizados por meio 
da DU-E. 

4.  Comissão Limpeza das 

Vias de Acesso ao Porto 
Daniel, da empresa Serra Morena, informou que a comissão que está 

tratando da regulamentação da limpeza das vias de acesso ao porto esteve 



. 

reunida com os representantes do DEMUTRAN, e que o Órgão irá 

analisar a documentação apresentada pela comissão referente ao assunto 

em questão. 
5. Liberação de Acesso para 

Serviços em Navios e 

Fornecimentos 

Jorge, da Agência Orion, manifestou-se em relação ao 
acesso de pessoas no Porto e navios. Segundo ele, há 

muita burocracia e existem muitos trabalhos técnicos e 
especialistas que precisam fazer seus trabalhos a bordo. 

Salientou que o grupo deveria estudar e dar ênfase neste 
caso para encontrar uma solução ágil e eficaz. Houve 

muitas manifestações por parte dos presentes, porém 
nada conclusivo. 

O Inspetor-Chefe José Márcio, sugeriu uma reunião para 

tratarem especificamente desde assunto, ficando assim 
acordado que convidaria a Polícia Federal e partes 

envolvidas neste processo para chegarem a uma solução 
definitiva. 

6.Agradecimentos A ex-Inspetora-Chefe tomou a palavra e agradeceu a 
todos os presentes, ressaltando seu aprendizado, pois foi 

através desse que pode desempenhar seu papel com mais 
êxito. O atual Inspetor-Chefe José Márcio agradeceu a ex-

Inspetora Susane pelo excelente trabalho desenvolvido 
durante sua gestão, de forma humana e afetuosa e 

ressaltou que irá dar continuidade a esta forma de 

trabalho. 
A ACIM - Associação Comercial de Imbituba, prestou uma 

homenagem a  ex-Inspetora Chefe. 
Zila, da Agência Marítima Imbituba, na oportunidade 

também agradeceu a ex-Inspetora-Chefe pelo trabalho 
desenvolvido, de forma tão humana e de fácil acesso. 

Outras homenagens também foram prestadas e, 
finalizando a reunião, a ex-Inspetora-Chefe Susane 

Güther agradeceu a todos os presentes pelo carinho 
demonstrado. 

7. IEncerramento O Inspetor-Chefe José Márcio finalizou a reunião e 

informou que o próximo encontro será dia 30/08/2018. 

 


